

Meung-sur-Loire

Le maire ose, les élus font le show !

Pas de protocole, pas de chichi, pas de grand discours ! Mais de l'humour et un grand moment de plaisir. Dans la salle, 400 personnes « surprises et émerveillées » : tels sont les adjectifs utilisés pour qualifier la manifestation organisée, à la salle des fêtes, jeudi soir, par la municipalité pour présenter ses vœux aux forces vives de la commune. Derrière le rideau,

les élus, adultes et jeunes, les comédiens de « La vie parisienne ». Dans la fosse, l'orchestre avec au premier rang du public : Éric Doligé, sénateur et président du conseil général, Janine Rozier, Jean-Pierre Sueur, Serge Grouard, député de la circonscription, Agnès Quatrehomme, conseillère régionale, Antoine Guérin, secrétaire générale de la préfecture,

ainsi qu'une quinzaine d'élus des communes voisines et, derrière eux, une salle pleine à craquer. C'est sous la baguette de Thierry Quatrehomme, avec « La vie parisienne » revisitée, et du Offenbach, que les élus, soutenus, par d'authentiques acteurs, ont fait leur show, jouant et chantant des arrangements d'opérette.

Des projets à gogo

C'est avec des vœux, et sur fond musical, qu'à Pauline Martin a brossé ses 420 semaines de mandat de maire, et soulevé le voile cachant les projets à venir : la ZAC des Tertres et ses 350 logements, ses écoquartiers, sa salle polyvalente, son collège, mais encore, la maison de santé, les nouveaux locaux de l'office de tourisme, la rénovation de la rue Saint-Nicolas... Au moment du buffet, les commentaires, tous favorables à cette mise en scène, donnaient raison à ses auteurs.



JEUDI SOIR, A LA SALLE DES FÊTES. Élus et acteurs à l'unisson.